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2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　　 　

　 　
　 　 　

　　　　 
　　　　 

　   　 　 　

　 　　　　 　

■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（奉仕の理想）
■ゲスト紹介
　芽室ロータリークラブ　家内　裕典　様
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
矢戸　雅英　副SAA

松原　光一　会　長

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは。
　11月はロータリー財団月間です。22日に
財団の卓話が予定されているのと今日を含
めて、3週連続してプログラムは、ロータリ
ー系の卓話なので、今月はロータリーの話

はしないです。
　さて8月に「住み良さランキング」の事を話ました。
帯広が全国の812番中188位だった話なんですが「住み
良さランキング」は自治体自体の自力による指標の総
合評価でしたが、今度は、消費者からみての都道府県
と市区町村別の「魅力度ランキング」が10月に2019年
度版が発表されました。
　今回はその話をさせていただきます。
　民間の調査会社　ブランド総合研究所が2006年より
調査を開始して、今回で14回目を迎えるそうです。こ
のランキングは47都道府県と国内792の市、東京23区、
185町村の町村合計1000の市区町村を対象に認知度や
魅力度、イメージなど全84項目からなる「地域ブラン
ド調査」を数値化したもので、20代～ 70代の男女別、
各年代別、地域別にほぼ同数ずつをインターネットで
回答を求め、全国の消費者3万1369人からの有効回答を
元に順位を決めるそうです。
　各都道府県の活躍や地方自治体の取り組みの結果が
大いに反映されいて、消費者が抱くイメージも魅力度
に影響していて、最下位になってしまうと、魅力度が
ないイメージを払拭できないそうです。
　それでは、ランキング結果を発表します。都道府県
別では、みなさま想像つきますよね？トップは、やは
り北海道です。11年連続です。14回中11回のトップで
すので、ダントツの1位ですね。百貨店で開催される「北
海道物産展」は、連日大盛況だそうです。2位の京都府、
3位の東京都、4位の沖縄県、5位の神奈川県までは、前
年度と同じだそうです。

　最下位となったのは、茨城県で、7年連続ワースト1
の地位を堅守したそうです。NHKの朝ドラ「ひよっこ」
の効果もこれといってなかったようです。
　市区町村ランキングでは、1位に輝いたのは、前回と
変わらず函館市だそうです。2位に札幌市3位に京都市、
4位は小樽市、5位は神戸市。帯広はというと、26位で
した。前回は30位だったので、4ランクアップしており
ます。1000の中の26位です。ベスト10の中には、函館、
札幌、小樽、富良野の4つの市が入っており北海道内の
順位では、帯広は8番目になります。「なつぞら」効果
もあったかもしれませんが、とてもいい数字だと思い
ます。全国の消費者から、いい評価をしていただいて
おり、帯広は魅力のあるいい街なんだなあと思いまし
た。来年の調査で、少しでもランキングがあがるよう
期待したいものです。
　さて、今日は11月8日。二十四節気の立冬です。秋が
極まり冬の気配が立ち始める日なんだそうです。二十
四節気は、北海道ではなかなか季節感があいませんが、
立冬だけはあいますね。
　あと今日は、1895年ドイツの物理学者のレントゲン
がX線を発見した日で「レントゲンの日」です。レント
ゲンはこの光を「正体不明」という意味で「X線」と名
付けたそうです。　
　今週末のイベントは、ありません。イベントもこれ
からは、冬季系のイベントになっていきしばらくは、
イベント情報はおやすみになりそうです。
　それでは以上をもって、会長挨拶といたします。
■会務報告　　　　　　　　 　　 　荒木　　樹　幹事
帯広北ＲＣ、１１月２９日（金）は休会と致します。
帯広北ＲＣ、年次総会開催のご案内
　日　時　　令和元年１２月６日（金）

午後０時３０分（例会時）
　場　所　　ホテル日航ノースランド帯広
ジョッキー基金のご報告
　７～１０月分で７７，１３１円の募金がございまし
た。うち２５，０００円は地区大会のガソリン代とし
て使用しまして、残額５２，１３１円です。台風１９
号の義援金の募金もあると思いますのでご協力よろし
くお願いします。

　
　

　  　　　　　　　
　 　 　

　 　 　
　  

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

矢戸　雅英　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト or 会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

２０１９年手続要覧　日本語版事前注文のご案内
　手続要覧の内容につきましては、MyROTARYで閲覧
可能でございますので、冊子につきましては、購入希
望者のみ実費で購入していただくことにしました。
FAXでのご注文よろしくお願いします。
■プログラム　  　　　　　　　ロータリー情報委員会

【　ＣＬＰについて　】　
芽室ロータリークラブ　家内　裕典　様

　 CLP とは何だといいますとこれはクラブ
会員がクラブの奉仕活動にたくさん出てく

るようにするのが私はCLPの本来の目的だと思います。
CLPはクラブリーダーシップの略ですからクラブでリー
ダーシップを取れる人をたくさん出してくれと言うこ
とです。
　帯広北ロータリークラブは帯広５クラブの中で一番
私可能性が高いポテンシャルのあるクラブだと思いま
す。なぜかと言いますと合田ガバナーのときに幹事を
やっていた人物が松原会長を含め今クラブの中核にい
ます。ある程度の知識をもってクラブを運営できるの
です。また四十代五十代に優秀な会員がいます。あと
はその人達のやる気をどのように引き出すかが焦点に
なってきます。
　①出席率の向上に向けて②スリーピングメンバーの
覚醒と整理③会員増強の問題について順不同アトラン
ダムに私が指摘し感じたまま述べさせていただきます。
出席率が悪いというのはですねうちのクラブを常に
70%入ってません。なぜかと言ったらやっぱり企業の
中心であるものが昼真っから来れないよといいます。
それに了解して入ってくるんですが企業のリーダーで
ある人が会員になるならそれぐらいの時間の都合をつ
けれるような人が入らなければいけないと思います。
芽室クラブも月2回の夜間例会にします。一向に出席率
は上がりません。なぜかってみんなに聞いたら夜の例
会になって弁当が出ないからそんなもんかなと思って
るんです。役員が作ったことを全部押し付ける訳でな
いんですから例会に参加しなきゃ意味がないんだろう
と思うんです。
　帯広北クラブの例会でここの弁当が一番うまくない
よっていったらノースランド社長だか支配人だかが飛
んできてどこがまずいですかって、そのクラブメーキ
ャップ行ってごらんこんなんでよく我慢してると俺思
うよと言いました。これ大事な要因だと思うんですよ
ね。弁当がまずいってないっていうのは出席率の向上
の大きなファクターであるのかなと。

　あとうちのクラブで来なくなる人がいるんですが、
話す人がいないスポンサーとして紹介した人が付き添
ってないから話し相手がいない。やっぱり新入会員を
勧誘して入れたらその後のフォローが大事でないかと
思います。やっぱりロータリーの最初の原点である起
業一人で友達がいないからロータリーを作ったという
ポールハリスの話にあるように色んな業種の方と話せ
る話す時間が友達になってそれがビジネスチャンスに
なるという要素が始まりですからいろんな意味でお話
しする機会を増やしてやるのがいいと思います。やっ
ぱり長老は長老同士で集まりますし仲間同士で集まっ
ているようで色々はそこで垣根ができているように思
います。
　それから帯広市内でも西クラブが活発な方だと言わ
れますけど、あそこはゴルフ同好会と日本酒の会なん
か酒の会ありますし、そんなに例会以外に話をする機
会作ってよく皆さん気にしないなぁと思うぐらい集ま
っています。帯広北クラブはゴルフ同好会、麻雀同好
会は何月かにいっぺんやってます。飲みニケーション
も日本酒を一年に何回かやってるんでしょうがもっと
もっとそういう内輪的なサークル的な集まる場を肩肘
張らないグループを作ってあげるのがコミュニケーシ
ョンを増やしていくのかなと思います。
　新入会員ですが来なくなる人がいます。入会時点の
問題点があるんではないかな、どんな人をどのように
して誘って十分オリエンテーションをしているのかな、
ロータリーの原則をきっちり教育しないで入れるとそ
ういうことになります。それは入会紹介者スポンサー
と言うんですかスポンサーの無責任者、無責任性、責
任感のなさがそうするんで、よく誘うのが入るとビジ
ネスチャンスになるぞとか、仕事が増えるぞ、後、誘
う殺し文句が出れる時だけ出ればいいよ、こういう誘
い方するとやっぱり出てこなくなるし、スポンサー推
薦したスポンサーが大体例会に出てこないってのが一
番欠点だと思うんですね。やっぱり新入会員に寄り添
って入会半年ぐらいは色々話ししてやらなかったらだ
めです。スポンサーとしての責任感のなさと自覚の無
さが出席率の向上につながっていかないんじゃないか
と思います。
　私は北クラブのポテンシャルを買っております。こ
このクラブと芽室クラブは提携クラブになって一番良
かったなと思います。それだけ繋がりのある人間性の
魅力ある方々と付き合いができよかったなと思います。
嫌われても嫌われてもこういう話ばかりします（笑）。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


